

令和2年4月14日

保護者各位

北海道おといねっふ美術工芸高等学校長

松田圭右

新型コロナウイルス感染症対策に伴う大型連休中の帰省について

陽春の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、現在、新型コロナウイルス感染症に関わり、国により緊急事態宣言が発令され、北海道においても札幌市との緊急共同宣言が出されました。このことにつきまして多くの保護者の皆様より心配の声をいただいております。以前もお知らせしているとおりチセネシリ寮については、連休中も閉鎖しないこととしております。

つきましては、音威子府村教育委員会と協議の結果、移動中の感染のリスク及び生徒の健康、安全を考え、大型連休の帰省につきまして下記のとおりといたしますのでご確認お願いいたします。保護者の皆様方には、急なお知らせでばかりで様々な面でご心配、ご迷惑をおかけすることになりますが、特段のご理解とご協力をお願いいたします。

記

- 1 緊急事態宣言等の出されている地域（札幌市、東京都、千葉県、埼玉県、神奈川県、大阪府、兵庫県、福岡県）への帰省につきましては、今回は極力避けたいと思います。なお、帰省する場合、帰省中は不要不急の外出は自粛し、体調管理に努めて下さい。
- 2 その他の地域への帰省についても帰省の検討をお願いいたします。帰省の際は3つの「密」になるような場所への外出は避け、体調管理に努めて下さい。
- 3 帰省中に発熱や体調不良が続く等の場合は、保健所や医療機関に相談して下さい。必ず学校にも連絡をお願いします。（学校緊急メールあて）

その他

国や道からの通知により数週間程度の臨時休業の措置をとる場合には、状況を鑑み、直ちに帰省とはせず寮で待機できるようにすることも検討しています。その時は別途連絡いたします。